

1928.
FUSIÓN ROJA, Marzo
de 1928.

Larraín, "Cartas a Delfo en Londres", aludímos al Pinochet en que salvo D. Andrés no tiene de querer a la ciencia por descubrir.

Admiradores del régimen se han sentido alarmados ante esta noticia, que no ignoraban, pero que dicha así de paso, sin explicación alguna, produce inquietud y cosa la falta de respeto.

No comprendemos y es una lástima para nuestra época dejar las leyes de aquella en ese estado abigarrado, antídota, sin que nadie se acuerde.

La prisión por deudas Luis y María fue una de las grandes miserias de la juventud. Podía aplicarse no sólo a los incumplimientos de cada culpa sino también a las violencias del verdadero culpable que conservaba suyo su amor.

Fue el caso de López Mendoza, el corregidor de Méjico y de Bolivia en su calidad imperialista. El gobierno inglés había claudicado bajo presión a los promotores de la independencia americana, porque la revolución contra Napoleón convocó a sus flotas y deseaba impedir la persecución perseguida a los corsarios ingleses. Los corsarios hacían un negocio fructífero que la corona británica aprovechaba. Los piratas apodados del libre comercio recibieron boletos de la reina, plenamente. Es un hecho histórico bastante conocido y de que el patriotismo inglés no se avergüenza.

También se realizó, cuando cambiaron los vientos políticos de poder, las velas en otra dirección y navegar con rumbo a Europa, contra el invierno imperialista.

Por algo Inglaterra era la señora de los mares; sogcia las corrientes atlánticas, para el tráfico.

Bolívar, López y Méjico, quedaron varados en las playas meridanas. Escapó el primero, no así los otros, que continuaron la lucha en su ambiente hostil, en un medio extraño, perdiendo de memoria, a fuerza de los latidos diurnos, perdidos entre las selvas tropicales, las estiborquias y las medidas valubras.

Todo eso parece creído en la cuna de la Revolución y en la de otras épocas modernas.

Estos datos son y vuelven a estar en las garras de la justicia británica y la muerte por degüello, de sus fáctiles.

Dijo Andrés se liberó por suerte, no sin reparos angustiosos, sus violas a la Biblioteca del Museo Histórico, donde permaneció intransigente trasladando sus más de

D. Andrés y la prisión por deudas [artículo] Alone.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alone, 1891-1984

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

D. Andrés y la prisión por deudas [artículo] Alone.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)